

Pressemitteilung

Kern und Hunkeler starten Zusammenarbeit

Bensheim, 28. Februar 2019: Die beiden Schweizer Traditionsfirmen Kern AG, Konolfingen und Hunkeler AG, Wikon haben sich darauf geeinigt, in Zukunft enger zusammenzuarbeiten und gezielt Synergien zu nutzen.

Kern und Hunkeler bieten beide Finishing-Lösungen für Rechenzentren und für die digitale Druckindustrie an. In Zukunft werden die Unternehmen Teile ihrer Produkte und Lösungen untereinander abstimmen. Kern wird sich künftig auf sein Stammgeschäft, Kuvertierung, Software, Logistik, Verpackung und Kartenverarbeitung konzentrieren.

Bei den Produkten wie Abroller und Rollenschneider-Linien wurde zwischen Kern und Hunkeler eine Zusammenarbeit vereinbart. Die Weiterentwicklung und die Produktion werden bei Kern nicht weitergeführt, das Unternehmen wird aber weiterhin für den Service seiner installierten Anlagen zur Verfügung stehen.

Hunkeler und Kern prüfen gemeinsam mögliche Bezüge einzelner bestehender Kern und Hunkeler-Module. Hunkeler wird aber auch in Zukunft keine Kuvertier-Lösungen anbieten, sondern weiterhin mit seinen bestehenden Partnern zusammenarbeiten. Die beiden Vertriebs- und Serviceorganisationen bleiben nach wie vor getrennt. Auch rechtlich bleiben Kern und Hunkeler voneinander unabhängig.

Die Familien Kern und Hunkeler sind hocherfreut über diese Einigung. Sie sind stolz, dass Kern an den Hunkeler Innovationdays vom 25. bis 28. Februar 2019 in Luzern als Aussteller teilnehmen konnte, so Inhaber Uli Kern.

1.481 Zeichen mit Überschrift (inkl. Leerzeichen)

Über Kern:

Kern AG entwickelt und produziert seit 72 Jahren qualitativ hochwertige Kuvertiersysteme, Kartenverarbeitungs-Lösungen, Vor- und Nachbearbeitungstechnik für Digitaldrucker, Logistik- und Verpackungs-Lösungen sowie ADF Software (Automated Document Factory) Software. Kennzeichnende Merkmale der innovativen Kern-Kuvertiersysteme sind hohe Bedienerfreundlichkeit, Zuverlässigkeit, flexible Einsatzmöglichkeiten gepaart mit modernen Technologien. Seit der Gründung durch Marc Kern 1947 ist das Unternehmen in der Hand der Familie und wird heute in zweiter Generation vom Inhaber Uli Kern geführt. Verwurzelt im Bernischen Konolfingen, wurde das Schweizer Unternehmen rasch über die Landesgrenzen hinaus bekannt.

Weitere Informationen: www.kernworld.com

Die Kern GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Kern AG. Zu den Kunden zählen Behörden, Digitaldruckereien, Druckdienstleister, Energieversorger, Finanzdienstleister, grafische Betriebe, Poststellen, Rechenzentren und andere Betriebe im Bereich mittlere bis sehr hohe Versandvolumina sowie Unternehmen aus allen Branchen, die mit unseren innovativen Logistik Lösungen im Bereich Warenlogistik sowie Paketversand und –zustellung neue Wege gehen möchten. Der Kundenservice ist mit 95 Mitarbeitern an 7 Tagen rund um die Uhr verfügbar.

Über Hunkeler

Seit 1922 für die Druckindustrie aktiv, ist die Hunkeler AG ein inhabergeführtes Familienunternehmen und beschäftigt etwa 280 Mitarbeitende rund um den Globus. Hunkeler bietet fortschrittliche Pre- und Postlösungen für digitale Hochleistungs-Drucksysteme sowie skalierbare Qualitätssicherungssysteme mit Bahnbeobachtung und Tracking. Die Kunden sind Druckereien, Banken und Versicherungen, Verlage, Mailrooms sowie Druckdienstleister und -veredler. Weltweite Vertretungen und



Tochtergesellschaften gewährleisten allerorts eine partnerschaftliche und kompetente Betreuung bezüglich Verkauf und Service. Weitere Informationen: www.hunkeler.ch
Kontaktperson Hunkeler AG:
Michel Hunkeler, Tel. +41 62 745 61 61

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

Kontakt:

Elvira Schäfer-Selinger
Marketingleiterin
Kern GmbH • Elbinger Str. 12 • 64625 Bensheim
Tel: 06251/582-25
E-Mail: eschaefer-selinger@kerngmbh.de
Webseite: www.kerngmbh.de